

FAMILIA RULLO

Marzo 2021



Querida Familia, Amigos y Hermanos:

Queremos contarles que seguimos en Argentina esperando terminar los papeles de visa laboral para poder salir a México Monterrey, ya los estamos tramitando, pero aún no han salido, sabemos que Dios está en control y pronto lo hará posible.

Desde aquí, permanecemos ministramos a los jóvenes del centro de adictos de Puerto Seguro por videollamada, y sirviendo a distancia.

Por otro lado, en nuestra vida familiar, nuestro hijo Joaquín comenzó las clases presenciales y por zoom hasta que podamos salir a México.

Actualmente seguimos pastoreando nuestra Iglesia seguimos sirviendo y esperando en el Señor.

Laura en la pandemia estudió cursos de estética de la mujer, todo para tener herramientas en el campo y aún sigue.

Les encargamos sus oraciones, que el Señor haga milagros y puedan salir los papeles rápido, ya queremos pronto poder estar en nuestra tierra prometida.

Estamos tranquilos, que todo lo que está en nuestras manos hicimos, ahora esperamos en Él....

Jose, Joaquín y Laura

Familia Rullo